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議 会 だ よ り 編 集 委 員 会 記 録

１．会議日時

平成２５年１月４日（金）午前１１時１分　開会

　　　　　　　　　　　　午前１１時５分　閉会

１．場所

第一委員会室

１．出席委員

委 員 長 川端福江  副委員長 野原　修  委　　員 南野直司

委　　員 三宅秀明  委　　員 森内一蔵  委　　員 山崎雅数

委　　員 木村勝彦  委　　員 森西　正  委　　員 柴田繁勝

１．欠席委員

な　し

１．出席した議会事務局職員

事務局長　寺本敏彦　　同局局次長　藤井智哉　　同局総括参与　野杁雄三

同局総括主査　湯原正治　　同局書記　寺前和恵　　同局書記　田村信也

１．案件

・議会だより第１８７号の発行について
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（午前１１時１分　開会）

○川端福江委員長　それでは、ただいま

から議会だより編集委員会を開会いたし

ます。

　本日の委員会記録署名委員は、南野委

員を指名します。

　本日の案件は、議会だより第１８７号

の発行についてでございます。

　事務局から、紙面の説明をお願いしま

す。

　田村副主査。

○田村事務局副主査　それでは、平成２

５年１月１５日発行の議会だより第１８

７号についてご説明いたします。

　今回の議会だよりは、第４回定例会の

内容を中心に作成しております。

　まず、おもての面につきましては「平

成２４年第４回定例会を開催」、「平成

２３年度決算を認定」との見出しで会期

と審議結果を掲載、その下に決算認定の

記事と各会計別の決算額の表を掲載して

おります。

　その下の段には、右から順番に、「議

会日誌」、「意見書」、「アメリカの核

実験に対し大統領に抗議文を送付」、

「北朝鮮のミサイル発射に対し政府に要

請書を送付」、「議会の申し合わせ事項」

の記事を掲載しております。

　そして、紙面左上には、「本会議・委

員会の記録の閲覧」及び「議会ホームペー

ジ」についての記事を掲載しております。

　次に、裏の面でございますが、右側に

は、一般質問の全項目を掲載いたしてお

ります。

　中央には、第４回定例会での「主な議

案の内容、審議経過」といたしまして、

「一般会計補正予算（第４号）を可決」、

「消防団条例の一部改正を可決」、「固

定資産評価審査委員会委員の選任に同意」

の３件の記事と２枚の写真を掲載してお

ります。

　紙面左側には「議会で決まったこと」

という見出しで、第４回定例会における

議決案件の一覧表を、議決の状況ごとに

整理して載せております。

　最後に、印刷色についてご説明させて

いただきます。議会だよりの印刷色は同

月に発行される広報せっつに合わせてお

りますが、広報せっつの印刷色は３か月

ごとにオレンジ色、緑色、青色、紫色に

変わります。１２月号・１月号・２月号

はオレンジ色ですが、前回発行の議会だ

より第１８６号を１２月号に合わせてオ

レンジ色で発行していることから、議会

だより第１８７号で同じ色が続かないよ

うに、今回は広報せっつ１月号に合わせ

ずに、議会だよりで昨年使用していない

紫色で印刷を行いたいと考えています。

　以上、説明とさせていただきますが、

フォント、レイアウトも含め、紙面全体

にわたり、今後、校正を重ねて発行して

まいりたいと考えておりますので、よろ

しくお願いいたします。

○川端福江委員長　説明が終わりました。

　紙面の内容について協議に入ります。

ご意見、またご質問等がありましたら、

お願いします。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○川端福江委員長　ないようですので、

議会だより第１８７号につきましては、

ただいまの説明のとおり発行することに

決定いたします。

　以上で、本委員会を閉会いたします。

（午前１１時５分　閉会）
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署名する。

　議会だより編集委員長 川 端 福 江

　議会だより編集委員 南 野 直 司
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